
 
 

Protokoll der Vuotisheer-Versammlung vom 
29. Mai 2015, im Ochsen in Rothenburg 
 

 

 

Nach einem gemütlichen Apéro und verspätetem Eintreffen verschiedener Vuotisheer-
lerInnen eröffnet die Präsidentin Sibylle um 20:10 die GV. Ausser Bea und Manfred, die 
sich krankheitshalber abmelden mussten, sind alle Vereinsmitglieder incl. Fabrice und 
Dario anwesend. Ronnie sollte auch noch kommen. Die Beschlüsse sind damit verbindlich. 
Die Vorbestellung des Entrecotes durch Sybille wird sogar von Claudia eingelöst! 
 

Zu den Traktanden: 
 
Folgende Traktanden wurden rechtzeitig bekanntgegeben und werden gutgeheis-
sen: 
1. Begrüssung, Gutheissung des letzten Protokoll, aktuelle Traktandenliste, Wahl 

des Stimmenzählers 
2. Neuwahl Vizepräsidium 
3. Rückblick auf das Vereinsjahr 2014/2015 
4. Präsentation, Revision und Genehmigung der Rechnung inkl. Erfolgsvortrag 
5. Stand Materiallager 
6. Festsetzung des Mitgliederbeitrags 2015/2016  
7. Wagen, Hund, Sound, Masken, Kostüme, Fasnachtsrequisiten (wie geht es mit 

dem Wagen weiter, wer macht was bis wann (Fabi und Are informieren) 
8. Ausblick ins Vereinsjahr 2015/2016 (Sommerausflug vom So 28.06., Strägge-

lenacht, erste Gedanken zum Fasnachtsprogramm) 
9. Diverses und Varia 
10. Termin nächste Sitzung und Schlusswort 

 

1. Begrüssung, Gutheissung des letzten Protokoll, aktuelle Traktandenliste, Wahl 
des Stimmenzählers 

Das Protokoll der letzten Sitzung wird gutgeheissen und verdankt. Die Traktan-
denliste wird zur Kenntnis genommen. Dario wird als Stimmenzähler einstimmig 
gewählt. 
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2. Neuwahl Vizepräsidium 

Urs stellt sich gerne als Vizepräsident zur Verfügung und wird einstimmig mit 
Freude gewählt (das mahnt etwas an Seppli Blatter ...Bemerkung im Nachhinein: 
es ist zum Glück doch anders, da kein Rücktrittsgesuch eingegangen ist). 
 

3. Rückblick auf das Vereinsjahr 2014/2015 

Die Jubiläumsanlässe waren alle sehr gelungen. Zu erwähnen ist im Speziellen die 
schöne Reise ins Elsass und die Sträggelenacht mit Ehemaligen und Ehrengästen. 
Danke allen OrganisatorInnen! 
 
Am Schmudo starteten wir alle ausnahmsweise superfrüh, dass wir nur grad bis 
zum Schwanenplatz kamen mit dem Motor...ist dagegen schon fast Tradition.  
 
Vieles gelang sehr gut, die Essen waren fein, zwischen allen und nur drei Teilneh-
menden war das Vuotisheer sehr unterschiedlich stark vertreten. 
 
Das Fischessen wurde super organisiert durch Sybille und Francis und der Apéro 
war sehr reichhaltig und fein. Urs ging früh nach Hause! Der Zeitpunkt des Essens 
eine Woche später, als andere Jahre wurde mehrheitlich geschätzt. 
 
Weitere Details werden nicht enthüllt! 
 

4. Präsentation, Revision und Genehmigung der Rechnung inkl. Erfolgsvortrag 

Die wieder auf der RICHTIGEN Seite gelochten Bilanzen und ERs werden verteilt. 
Ein BRAVO an Aare (nächstes Jahr wird das dann nicht mehr erwähnt, wird als 
Standard erwartet)! Das Jahr war auch sonst sehr erfolgreich. André hat zu spät 
bezahlt...das gibt transitorische Aktive von 800 CHF. CHF 1200 transitorische 
Passive resultieren von zu früh bezahlten Beiträgen (schon für Folgejahr). Das wä-
re beides NICHT nötig . Das neue Anlagevermögen von CHF 7000 konnte auf 
dieses Jahr wieder reduziert werden. Da versteckt sich extrem viel Gewinn! 
 
Francis ist neu Vollmitglied, das wird mit Applaus quittiert. 
 
Der Gewinn beläuft sich auf 615.26 und soll aufs Folgejahr übertragen werden. 
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Super gemacht Are. Applaus! Und auch der Revisorenbericht von Fabi ist fabel-
haft. Die Bücher sind gemäss Fabi sehr glaubhaft in Ordnung und die Decharge 
wird erteilt. Einstimmig! 

5. Stand Materiallager 

400 Artikel sind noch an Lager. Dies sind einige weniger, als im Vorjahr... die gros-
sen Einnahmen wurden vermutlich unterschlagen....schon wieder mahnt etwas an 
die FIFA!! 

Der Lagerchef wird zu Recht gerühmt! 
 

6. Festsetzung des Mitgliederbeitrags 2015/2016 

Der Jahresbeitrags wird in der Höhe von CHF 300.— weiterhin festgelegt. Die 
Anwesenden heissen diesen Betrag gut. Der Jahresbeitrag für Kinder ab 5 Jahren  
wäre weiterhin bei Null Franken. 
 

7. Wagen, Hund, Sound, Masken, Kostüme, Fasnachtsrequisiten (wie geht es mit 
dem Wagen weiter, wer macht was bis wann, Fabi und Are informieren) 

Der Wagen müsste überholt werden. Werner Koch aus Werthenstein würde das 
machen. Sein Alter schwankt gemäss Angaben zwischen 75 und 95 Jahren. Also 
nicht das, des Wagens. Are hat das abgeklärt. 
 
Das Problem des Motors bleibt eines! Esther schlägt vor, dass ein junger Bürschtu, 
ein Schlosser vom Geschäft, den mal anschauen würde. Erich macht eine Zeich-
nung, die zur Lösung beitragen soll, er ist der einzige, der wirklich etwas versteht 
von der ganzen Geschichte. Die Mehrheit findet den heutigen Wagen toll und 
möchte kein neuer Unterbau und den alten Wagen nur „pseudo“ oben drauf. 
 
Das Fazit des Themas: Woche 25 wird der Wagen angeschaut. Involviert sind die 
Schlosserei, Fabi, Werner Koch, ein Wagner und Are. Und danach wird entschie-
den, was gemacht werden muss. 
 
Auch für den Antrieb und das Ladegerät wird eine Lösung gesucht. Anschliessend. 
Esther schwingt die Peitsche betreffend Terminen. Danke! 
 
Die Masken sind perfekt. Nur Francis findet seine zu düster...kaum ist er voll da-
bei fängt die Reklamiererei an ! 
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8. Ausblick auf das Vereinsjahr 2015/2016 

Esther und Fabi informieren über den Sommerausflug vom Sonntag 28.06.2015. 
Besammlung ist um 08:00 in Altishofen...so früh! Es ist sportlich, kulturell und ku-
linarisch etwas dabei. Das Nachtessen ist auf 18Uhr bestellt. Nachher ist Feier-
abend. Tenu leger sportiv ist gefragt (gutes Schuhwerk). Ein detailliertes Mail 
wird eine Woche vor dem Event gemacht. Ev. ist 8Uhr etwas früh...Nachtrag von 
heute: Das versprochene Mail kommt morgen...so lange kann ich aber nicht mehr 
mit dem Versenden des Protokolls warten, sonst meinen alle, die lange Wartezeit 
liege an mir, hihi. 
 
Die Sträggelenacht wird durch Bettina und André organisiert. Sie findet am 
12.12.15 statt und startet frühestens um 16:30. Details werden noch bekannt ge-
geben 
 
Im November werden die detaillierten Daten und Lokalitäten für die Fasnacht 
festgelegt. Hier schon mal vorab die Daten des Vuotisheerjahr im Überblick: 
 
28.06.15 So 08:30 Sommerevent, Esther und Fabi orga-

nisieren 
27.11.15 Freitag 19:30 Uhr Kick-Off Fasnacht 2016, 

ACHTUNG NEU im Mostkrug St. Er-
hard, Menu: nicht neu! 

13.12.15 Samstag 18:00 Uhr Sträggelenacht 
04.02.16 Schmu-DO Ganzer Tag Programm folgt 
06.02.16 Rüüdige SA 18:00 Uhr Bistro Luzern, Motto folgt 
07.02.16 Sonntag Nachmittag Umzugsort offen! 
08.02.16 Güdis-Mo Ganzer Tag 10:00 bis 18:00 Uhr, Programm folgt 
09.02.16 Güdis-Di 18:00 Uhr Achtung; Monstercorso eher keine 

Teilnahme, wir wollen die gute Erin-
nerung an den Jubi-Corso behalten! 

20.02.16 Samstag 19:30 Uhr Fischessen, vermutlich von Bea und 
Manfred organisiert (der Termin 
wurde mit einer eindeutigen Mehr-
heit definiert) 
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9. Diverses und Varia 

Es gibt keine Themen, ausser, dass das Fischessen ursprünglich an der alten Fas-
nacht stattfand. Eine weitere alte Tradition geht damit nach dem Einschleichen 
von Reformierten und Zürchern verloren. Hoch lebe der Fortschritt ! 

10. Nächste Sitzung und Schlusswort 

Der Termin für die nächste Sitzung (Kickoff) wurde auf den Freitag, 27. Novem-
ber 2015 um 19:30 Uhr, vereinbart. Er findet im Ochsen in Rothenburg statt. Das 
Entrecote wird dann saignant sein im Mostkrug ins St. Erhard statt, das Entrecote 
wird dann hoffentlich saignant sein! 
 
Sibylle bedankt sich bei allen Beteiligten für die aktive Mitarbeit, wünscht allen 
Mitgliedern eine gute Heimkehr und schliesst den offiziellen Teil der Sitzung so in 
etwa gegen 22:40 Uhr. Dies ist legendär spät, und dies trotz sehr strukturiertem 
und effizienten Ablauf. An was das wohl liegt? 
 
Danach sind alle müde und gehen bald nach Hause, die vielzitierten und nie proto-
kollierten Gespräche finden höchstens noch kurz statt. 
 
PS. Ronnie ist übrigens nicht mehr an die Sitzung gekommen. 
 

11. Pendenzenliste 

Nr. Was? Wann? Wer? 

 
Die  Pendenzen werden bitte selbständig dem Protokoll entnommen. 
 
 
Eich, 20. Juni 2015 / BM 


